

Präzisionsfinish
kommt von

OTEC

NEW!



Die neue SF 1/30

Wieder eine Neuentwicklung von OTEC zur noch besseren Anpassung an den individuellen Kundenbedarf!

Die Streamfinish 1/30 ist eine kompakte, vollautomatische Tischmaschine zum Entgraten und Polieren von Bauteilen bis zu 10 mm Durchmesser und 50 mm Länge, wie z.B. Zahnbohrer, Einspritzkolben, Knochenschrauben und vieles mehr an kleinen Werkstücken. Mit einer Geschwindigkeit von bis zu 40.000 Umdrehungen/min schafft sie in extrem kurzen Prozesszeiten die gewünschten Oberflächen mit höchster Präzision. Mit einer Breite von 1,30 m, einer Höhe von 1,60 m und einer Tiefe von 80 cm ist sie für eine ganze Reihe von Anwendern die bedarfsgerechte Lösung, die hohe technische Ansprüche mit Wirtschaftlichkeit in Anschaffung und Betrieb optimal vereint.



The new SF 1/30

Another innovation from OTEC designed to meet individual customer requirements even more closely.

The SF 1/30 stream finishing machine is a compact, fully automatic bench top unit for deburring and polishing parts of up to 10 mm in diameter and 50 mm in length, e.g. dental drills, fuel injector plungers, bone screws and many other kinds of small work pieces. With a speed of up to 40,000 rpm, it produces the very demanding, high-precision surface finishes with very short processing cycles. Measuring 1300mm wide, 1600mm high and 800mm deep, it is the right solution for a whole range of users, combining leading edge technology with cost-effectiveness in terms of both capital investment and operating costs.



vorher / before



nachher / after